

Unterschleißheim

Portal bietet Bürgerservice

[04.04.2012] Mit der Einführung des Bürgerservice-Portals der AKDB können in Unterschleißheim Behördengänge von zu Hause aus erledigt werden.

Die Stadt Unterschleißheim im Kreis München führt das Bürgerservice-Portal der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) ein. Damit können Bürger Behördengänge via Internet von zu Hause aus erledigen. Wie die AKDB meldet, werden in Unterschleißheim zunächst Verwaltungsvorgänge im Einwohnermeldewesen zur Online-Bearbeitung angeboten, wie Anträge auf Meldebestätigungen, Aufenthaltsbescheinigungen oder der Umzug innerhalb der Stadt. Erster Bürgermeister Rolf Zeitler sagte: „Die neue Portallösung kürzt Wege ab. Wir sind uns sicher, dass sich die neuen Dienste schon bald durchsetzen und damit auch der neue Personalausweis immer besser angenommen wird.“ Nach AKDB-Angaben sind bislang fast 5.000 Unterschleißheimer im Besitz des neuen Personalausweises, 47 Prozent davon haben die eID-Funktion freischalten lassen. Mit Chipkartenlesegerät und PIN können sich diese im Bürgerservice-Portal rechtssicher legitimieren. Das ermögliche eine lückenlose und transparente Online-Kommunikation zwischen Bürgern und Stadtverwaltung.

(rt)

Stichwörter: Digitale Identität, Unterschleißheim, Bürgerservice-Portal